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Proteccion de personas en caso de desastre.

DECLARACION DE LA MISION PERMANENTE DE EL SALVADOR A LAS NACIONES

UNIDAS

EN NOMBRE DE LA COMUNIDAD DE LOS ESTADOS DE AMERICA LATINA Y EL CARIBE

(CELAC)

73 SESION

Cotegar contra intervencion

Nueva York, 1 de noviembre de 2018

Senor Presidente,

Tengo el honor de hablar en nombre de los 33 Estados miembros de la Comunldad de

Estados de America Latlna y el Caribe (CELAC).

La CELAC toma nota del informe del Secretario General sobre "Proteccion de las

personas en caso de desastres", documento A / 73/229, que contlene los comentarlos

envlados por los Estados sobre el tema.

La CELAC acoge con satlsfacclon la Inclusion del tema "Proteccion de las personas en

caso de desastres" en el programa de la 73^ seslon de la Asamblea General y expresa

su agradeclmlento a la Comlslon de Derecho Internaclonal por el desarrollo del Proyecto

de Artfculos, especlalmente a Eduardo Valencia Osplna, relator especial sobre el tema.
Su trabajo demuestra la relevancia del tema en un mundo donde los desastres se ban

vuelto mas frecuentes e Intensos, creando estragos soclales y economlcos.

La gestlon de este problema, por lo tanto, se vuelve de gran Importancia para que las

socledades eviten y, en cualquler caso, esten preparadas en caso de desastres,

especlalmente conslderando que los Instrumentos legalmente relevantes no son

unlformes nl abundantes. Ademas de algunos acuerdos multllaterales y un numero

mucho mayor de tratados bllaterales sobre aslstencia mutua, la proteccion contra

desastres esta compuesta por Instrumentos de ley blanda, no vinculantes, elaborados a

nivel Intergubernamental y tamblen por Instltuclones y entldades privadas. En este
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sentido, tener un marco legal internaclonal se convierte en una alternatlva atractiva que
conslderamos que se debe discutlr.

Esperamos que el Comlte pueda tener un dialogo productive para determinar la mejor

manera de avanzar con el proyecto de artfculos.

Muchas graclas.


